

| Autor   | Beitrag   |
|---|---|
| <a href="#">räubertochter</a><br>16.01.2018 08:19 | <p data-bbox="347 300 1485 333">Kooperation mit dem Institut Glücksspiel &amp; Abhängigkeit führt abermals zum Erfolg</p> <p data-bbox="347 367 1485 535">Die Wiener Zulassungsbehörde hat mit 12. Dezember 2017 die zweite Bewilligung für Sportwetten in Wien vergeben. Die Runbet Austria GmbH freut sich sehr über die Bewilligung. Anknüpfend an den Erfolg der ersten in Wien vergebenen Bewilligung vom Juli 2017 führt die Kooperation mit dem Institut Glücksspiel &amp; Abhängigkeit einmal mehr erfolgreich zum Erhalt der Bewilligung.</p> <p data-bbox="347 568 1485 736">Die Bewilligung soll auf drei Jahre befristet sein und umfasst bislang zwei Standorte, einen in der Thaliastraße und einen in der Veronikagasse. „Wir freuen uns sehr, dass unsere Konzepte von den Behörden wieder einmal so gut bewertet werden und schlussendlich zu den Bewilligungen führen. Wir gratulieren der Runbet Austria GmbH herzlich zum Erfolg und wünschen einen guten Start in Wien.“</p> <p data-bbox="347 770 703 804">Quelle: Institut Glücksspiel</p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: